

Mexicanos rinden tributo a cantante Juan Gabriel



México, 29 ago (RHC) El pueblo mexicano le rinde tributo, desde la madrugada de este 29 de agosto, al cantante Juan Gabriel quien falleciera ayer a los 66 años de edad.

Decenas de personas se congregaron en la emblemática Plaza Garibaldi, en la Ciudad de México, para despedir al ídolo con “El Noa Noa” y demás canciones que lo identificaron.

Frente a la estatua de Juan Gabriel que se erige en el sitio, los mariachis entonan sus temas más conocidos, coreados por la multitud.

Por su parte, el presidente mexicano Enrique Peña Nieto, ofreció a la familia del cantante el Palacio de Bellas Artes, para rendirle tributo a su memoria.

Alberto Aguilera Valdés, Juan Gabriel, murió este 28 de agosto luego de un infarto en Santa Mónica, California, Estados Unidos.

(Con información de TeleSur)



Radio Habana Cuba